

BÁSQUET COPA CATALUNYA FEMENINA

Excesivo castigo

JOVENTUT LES CORTS 55**CN TERRASSA** 36

JOVENTUT LES CORTS. Genius (4), Cordón (2), Garriga (15), Munné (2) y L. Martínez (9), cinco inicial, Guillaunya (5), Serrano (1), Ripoll (10), Riera M (5) y M. Martínez (2).

CN TERRASSA. E. García (5), Piñol (2), Vidal (9), Dinarès y Escuert (13), cinco inicial, A. García (1), Martín, Nieves (4), Olmo, Riudavets (2), Morillo y Amposta.

■ **Árbitros.** Osorio y Artés.

■ **Parciales.** 8-9, 18-22, descanso, 39-29, 55-36.

Redacción

Amargo debut del CN Terrassa en la renovada Copa Catalunya. Las chicas de Josep Miquel Bossacoma cedieron en su primer encuentro de la temporada ante el Joventut les Corts a domicilio, en un partido que fueron capaces de dominar durante 20 minutos.

Tras una pretemporada esperanzadora, el nuevo CN Terrassa se presentó en sociedad ante el Joventut les Corts. Y el desenlace resultó ser un tanto descafeinado.

Para entender el encuentro hay que diferenciar entre la primera mitad y la segunda parte. En los veinte primeros minutos, el CN Terras-

sa demostró lo que debe ser su esencia: intensidad defensiva, mucha garra y puntos fáciles de Carla Escuert. Con esa fórmula, más una inspirada Anna Vidal en ese tramo de encuentro, le bastó al Natació para dominar los primeros compases del encuentro.

Esto llevó la contienda a un marcador de 18 a 22 al descanso. De los 22 puntos egarenses, 12 eran de Carla Escuert, 9 de Anna Vidal y sólo Anna García, con un tiro libre consiguió romper dicho binomio.

SIN REACCIÓN

En la segunda mitad, el Joventut les Corts subió el nivel de intensidad, y el Natació, un punto débil, lo acusó en todas las facetas del juego.

Las egarenses encajaron un 11 a 0 de salida. No fue hasta el minuto 5 de cuarto que Marta Piñol consiguió romper dicho parcial, pero fue un espejismo, ya que acto seguido, el Natació encajó otro doloroso 8 a 2 que dejaba el encuentro muy cuesta arriba: 39-29.

En el último parcial, el CN Terrassa arriesgó para intentar reducir dicha diferencia, y pese a que siempre anduvo en el encuentro, en los últimos minutos del mismo, las locales aprovecharon la desesperación visitante para ampliar un resultado que no refleja lo que sucedió durante el encuentro. ▶